## Lannion en bref

## Record de participation au concours d'affiches



Diplômes et enveloppes pour récompenser les lauréats et des enveloppes pour les enseignants afin d'investir dans du matériel de dessin, au premier plan, tenant le panneau du Lions, Gaétane, et Tessa, primées au niveau national pour leur affiche commune. Rendez-vous en 2020 sur le thème : Mer nourricière, protégeons-la.

Chaque année depuis 14 ans, le Lions Club organise son concours d'affiches pour l'environnement, cette année l'engouement des élèves pour ce concours ne s'est pas démenti, car le record de participation a explosé avec neuf écoles en lice, cinq à Lannion et quatre à Guingamp.

« Les choix ont été difficiles, il a fallu analyser les 223 affiches individuelles ou collectives pour établir le classement, confie Hervé Cadin, en charge de cette opération au sein du Lions Club, il faut reconnaître que le thème retenu, les oiseaux, richesse pour notre Terre, les a inspirés, puisque cinq affiches ont obtenu des titres régionaux et une a été primée au niveau national. »

L'école du Kroas-Hent est sur le podium en cycle 2 (CP, CE1 et CE2), en cycle 3 (CM1 et 2), l'école de dessin de Lannion en cycle 3, l'IME de Lannion en cycle 5, l'école de Trélévern en cycle 2, des prix régionaux pour Saint-Jo Pleurmeur-Bodou en cycle 2 et 3, pour l'IME de Lannion en cycle 5. «La cerise sur le gâteau pour Gaétane et Tessa, de l'école Saint-Jo de Pleumeur-Bodou, avec en cycle 3, un prix au niveau national, rappelle Claude Hernoux du Lions Club, nous avons, sur cette opération, remis 2 300 € de prix. »